

un poco en la vida. Porque es vernos en lo que somos. Por ello, no es quizá desafortunado pensar que la vida del hombre es crisis de sí misma por la verdad. No critica del pensamiento; sino crisis, renunciamiento para la verdad» (p. 9).

Entre los *Estudios* figuran los siguientes trabajos: *Don Angel Amor Ruibal: su vida y su obra filosófica*, por el Dr. Saturnino Casas Blanco; *El existir como experiencia del ser*, por Miguel F. Sciacca; *Introducción a una filosofía vasca*, por el Dr. Juan Gorostiaga. La Sección de *Artículos* comprende: *Grandeza de Simone Weil*, por Jacques Madaule; *Soledad filosófica y soledad cristiana*, por Angel Berto y Durán; *El segundo centenario de Joseph de Maistre*, por Albert Mousset; *La difunta cristiandad, de Emmanuel Mounier*, por Jean-Louis Bruch; *La vida y la muerte*, por Daniel-Rops; *El narcisismo en filosofía*, por A. López Navarra. En la misma Sección se publican las comunicaciones que presentaron al XI Congreso Internacional de Filosofía, celebrado en Bruselas, los congresistas españoles asistentes a las deliberaciones, con excepción de la del Profesor Cruz Fernández, que había sido previamente publicada en «Revista de Filosofía»: *Experiencia y metafísica*, por Juan Roig Gironella; *Bien ontológico y bien moral*, por José Ignacio Alcorta y Echevarría; *Le sens de l'explication physique*, por Carlos Paris; *La matemática como ciencia de estructuras formales (dialéctica) y como ciencia de estructuras reales (ciencia natural)*, por Miguel Sánchez Mazas; *Filosofía del derecho de gentes*, por José Todolí; *¿Se da experiencia microfísica?*, por Jaime Echarri, S. I.; *El problema ontológico de las sociedades trastemporales*, por José María Díez-Alegria; *Existencia y carácter de la filosofía en España*, por Manuel Mindan Manero; *El problema de la ontología fundamental*, por Ramón Ceñal, S. I.

Cierra el número la Sección *Notas y Noticias*, con abundantes informaciones sobre la actualidad filosófica.

Como es fácil adivinar por las referencias que hemos suministrado y por el índice mismo de este primer número, CRISIS reúne seriedad científica y agilidad espiritual. Con aire de juventud, la revista se presenta llena de vida, y su título mismo está sugiriendo la aspiración que la ha hecho nacer.

Visita del filósofo italiano M. F. Sciacca

El conocido y fecundo publicista italiano profesor Michele F. Sciacca llegó a la Argentina a fines de junio, invitado por el «Colegio de Estudios Universitarios» para pronunciar una serie de conferencias en Buenos Aires.

Invitado por nuestras Facultades de Filosofía y Teología, pronunció en este Colegio Máximo una conferencia, el martes 13 de julio, sobre «El existencialismo de Heidegger y Jaspers como autodisolución del idealismo».

El miércoles 28 de julio, en la Facultad de Filosofía del Salvador, pronunció otra conferencia sobre «Muerte e inmortalidad en Unamuno» y en tal oportunidad, el Decano de la Facultad, R. P. Ismael Quiles, S. I., tras breves palabras hizo entrega al Profesor Sciacca de un artístico pergamino que acredita su designación como Profesor Honorario de la Facultad de Filosofía del Salvador.

Semana Agustiniana

Con nutrida asistencia de público se desarrolló, del lunes 23 al viernes 27 de agosto, la *Semana Agustiniana* con que la Facultad de Filosofía y el Instituto de Estudios Teológicos del Salvador celebraron el *XVI centenario del nacimiento de San Agustín*.

Las conferencias tuvieron lugar en el siguiente orden: lunes 23, *San Agustín y la historia de la filosofía occidental*, por el R. P. Ismael Quiles, S. I.; martes 24: *La experiencia religiosa de San Agustín*, por el R. P. Joaquín Adúriz, S. I.; miércoles 25: *San Agustín, intérprete de la Biblia*, por el R. P. José Ignacio Vicentini, S. I.; jueves 26: *La gracia y la libertad en la teología agustiniana*, por el R. P. Manuel Mercader, S. I.; viernes 27: *La belleza según San Agustín*, por el R. P. Juan Berro García, S. I.